

# Avenida Umpa Lumpa: el curioso nombre que Google puso a calle

Sampedrinos reaccionaron con sorpresa al enterarse de que una vía de la comuna aparece con el nombre de los personajes de "Willy Wonka y la Fábrica de Chocolate".



LA AVENIDA LLEVA HACIA UNA CALLE SIN SALIDA EN EL SECTOR.

Cristian Aguayo Venegas

**E**n Lomas Coloradas, específicamente cerca de Portal San Pedro, en la comuna de San Pedro de la Paz, los vecinos aún no salen de su asombro. Al abrir Google Maps, descubrieron que una de sus calles figura con un nombre tan insólito como inesperado: "Avenida Umpa Lumpa".

Entre la sorpresa, curiosidad y hasta molestia, aseguran que jamás habían escuchado que una de las vías se llamara así, menos que llevara el nombre de los pequeños personajes de la famosa historia del autor Roald Dahl, "Willy Wonka y la Fábrica de Chocolate".

"La verdad, me sorprende, porque no tenía idea de ello. Me parece ex-

traño que sea del territorio del Portal San Pedro, porque cada construcción y/o inmobiliaria trata de seguir el estándar del sector", dijo Carmen Zapata, vecina del sector y concejala sampedrina.

"Por otro lado, no creo que el Concejo haya aprobado tal nombre. Es posible que algún residente no haya encontrado nada más divertido que haber puesto eso en internet", agregó. "En lo personal, también me molesta, creo que los nombres de las calles de un sector especialmente deben ser puestos por quienes viven ahí. Ellos deben participar de esto", cerró.

Bajo la misma línea, Paola Sepúlveda, residente cercana al sector, sostuvo que "me pilló de sorpresa, pues el nombre no tiene ninguna relación con el sector, es hasta absurdo. El tema es que con lo masiva que es la búsqueda por Google, esto puede traer problemas o perjudicar a alguien que busque la dirección, apareciendo este nombre sin sentido", aseguró.

Por otro lado, Mariela Cisterna, vecina de los alrededores, expresó que "me causa un poco de risa la situación, más que nada por lo que representa el nombre, por la peli-



EL LUGAR SE ENCUENTRA EN FRENTE DE LA AVENIDA PORTAL SAN PEDRO, Y LOS VECINOS DESCONOCIAN QUE LLEVA ESE CURIOSO NOMBRE.



LOS PERSONAJES DE CARA ANARANJADA SON LOS "UMPA LUMPAS"

la, pero encuentro una maldad igual que se ve de esa forma en internet". "Si bien es una calle que no tiene salida, simplemente da hacia unos edificios que están atrás en Atilio Beltrán", dijo.

Por último, Luisa Uribe, presidenta de la junta de vecinos de Lomas Coloradas, argumentó que "cada sector nuevo que ha llegado tiene que pasar el nombre por aproba-

ción del consejo. Al menos por mi parte, nunca lo había visto ni he escuchado nunca, y eso que acá todos sabemos las calles de memoria".

"Me sorprende bastante la verdad, porque ni siquiera conozco el significado de esa palabra, entonces, obviamente genera una molestia. Es una falta de respeto de quien haya instalado ese nombre, creo que no va con lo

que representa la comunidad, y espero que puedan corregirlo", finalizó.

#### NO HAY DECRETO

Edgar Navarrete, concejal sampedrino, indicó que "me parece muy curioso, y más aún al verificar que en el mapa aparece. Eso es lo más insólito: que si tú lo buscas en Google Maps, aparece así. Pero por mi parte, como autoridad de la comuna, no he visto ni conozco un decreto donde aparezca nombrada esa avenida. Esa avenida es cortita. Por lo menos, oficialmente yo lo desconozco", comentó.

"Estoy en contacto con el asesor urbanista del municipio, que es la persona que debiese tener todos los archivos para poder verificarlo. Aunque dudo que una calle se llame de esa manera o que alguien lo haya autorizado", dijo.

"Por lo menos, oficialmente podría decirte que

no ha pasado por este consejo en los ocho años —en los dos períodos que llevo— una calle con ese nombre. Por otra parte, no tendría mucho sentido, ya que idealmente las calles debiesen tener cierto arraigo o identidad local; algo que tenga que ver con la realidad sampedrina", explicó.

"Lo otro que podría agregar, tras consultar, es que esa calle está asociada a un rol de un particular. No es una calle pública; está bajo el rol de un particular, y ese particular la apertura al uso público, pero no es una calle pública", reveló.

Cabe señalar que La Estrella intentó obtener más información desde el Municipio de San Pedro de la Paz respecto del nombre de esta calle, sin embargo, sin embargo no hubo respuesta al cierre de esta edición ni del particular que sería dueño de la arteria. ☺

**“ El nombre no tiene ninguna relación con el sector, es hasta absurdo”.**

Paola Sepúlveda, vecina aleñaña al sector